

Der Kämmerer stellt zunächst detailliert die Ansätze des Ergebnisplanes vor, die den Ausschuss betreffen und beantwortet Fragen.

Anschließend wird das Investitionsprogramm vorgestellt.

Mitglieder des Ausschusses haben Aufklärungsbedarf bezüglich der erneut gestiegenen Kostenplanung der Feuerwehr-Logistikhalle in Wedenest. In der letzten Sitzung des Feuerwehrausschusses sei diese Frage nicht geklärt worden.

Frau Othoff erläutert, dass die Kostensteigerung zu meinen an den schwierigen Bodenverhältnissen liege, die ein Gutachten ermittelt habe. Diese erzeugen Mehraufwand bei der Gründung des Gebäudes. Zudem vergrößere sich durch eine angepasste Planung (Integration einer bisherigen Außentreppe in das Gebäudeinnerer) der umbaute Raum des Gebäudes. Bürgermeister Hölberg weist in diesem Zusammenhang auf die kostensenkende Beteiligung der Feuerwehrleute bei den Bauleistungen hin.

Der Ausschuss protestiert gegen die ihm gegenüber unzureichende Informationspolitik, da der Grund für die Integration der Außentreppe von der Verwaltung trotz Rückfragen im vorangegangenen Feuerwehrausschuss nicht geklärt und benannt werden konnte.

Der Ausschuss fordert insbesondere in der Baumaßnahme Logistikhalle Wedenest lückenlose Information über den Ausschussvorsitzenden und legt als nächsten Sitzungsort die Logistikhalle in Wedenest fest.

Nachdem der Kämmerer sämtliche den Ausschuss betreffende Ansätze vorgestellt hat, fasst dieser darauf hin fahenden